

El concejal Avendaño propone respetar los sectores tradicionales, indicando que tienen una historia común y arraigo a su barrio.

Don Daniel Jiménez, le indica que se dará prioridad a quienes habitan las casas independientes a su calidad de trabajador, para que puedan adquirir las viviendas.

El Concejal Ardiles consulta por la venta de las casas que están cerradas, el Don Jorge Araya Vivian, Jefe de campamento SQM, le comenta que algunas que ya se han limpiado y que pueden ser reparadas podrán ser vendidas, pero también menciona que existen algunas que están irreparables.

Don Gonzalo Godoy consulta si existe alguna tasación fiscal, el señor Daniel Jiménez le indica que corresponden a valores cercanos a los 400 UF, como valor referencial.

El señor alcalde consulta si existe un lugar de expansión de viviendas, ya que tiene que generarse un espacio para crear planes de viviendas para las personas. El Sr. Jiménez indica que esta situación debe darse a través de la factibilidad urbana que se realizaría en una segunda etapa.

La concejala Jaqueline Godoy, consulta quien se hará cargo del alcantarillado, el señor Velásquez le indica que SQM continuará a cargo del alcantarillado.

El concejal Ramírez consulta por los cobros de luz y agua potable, don Antonio Velásquez le informa que los costos serán del mismo monto que le cuesta a SQM y que no habrá costos adicionales.

Concejal Avendaño, consulta si se podrían dejar algunas casas para los funcionarios públicos, ya que así se podrían traer a los profesionales que se necesitan para que presten servicio en educación y salud.

El señor alcalde dice que tendrán que ver con las casas que hay para los funcionarios, pero es en estos grupos donde se torna relevante el tema de la expansión del campamento por la posible construcción de futuras viviendas.

El señor alcalde consulta por el terreno donde se instala la feria, el señor Jiménez le informa que pasara a la municipalidad.

El señor concejal, Carlos Hidalgo Marfull, consulta por los valores de las casas, don Daniel Jiménez, le informa le indica que aun no hay precios y cuando tengan los valores estimativos se darán a conocer.

La concejala Godoy consulta si va a existir algún organismo específico encargado de la venta de las casas, el señor Jiménez, le informa que aun no tienen el tema claramente definido.